

“Trazado sin Rumbo” es un lugar de desahogo donde se agrupan un conjunto de poemas que, a pesar de mantener una unidad, en el deseo de búsqueda de un mundo marcado por la necesidad de justicia y libertad, donde la palabra es el refugio en el que anida la esperanza, hemos preferido presentarlo en dos tiempos que contemplan una continuidad temática.

También porque han pasado diez años de nuestras anteriores propuestas “Dibujo Inexorable” y Cuadernos de Silencio”, y tal vez siguiendo el rumbo marcado por éstas, y a pesar de la unidad señalada, existen algunas diferencias que nos permiten establecer tiempos distintos en lo que hemos titulado como “El cielo Velado” y “Espacio Vacío”. Además, con esta cuadratura hemos podido refugiar algunos poemas que perfectamente podrían ocupar en cualquier lugar de ese doble espacio, en un continuo difícilmente diferenciable, ya que, todos comparten, desde la emergencia de la denuncia, nuestro deseo irrenunciable de que sea la palabra el espacio de reivindicación que nos conduzca hasta la única verdad, esa que se escribe cada día con el sacrificio de todos los que apuestan por la dignidad y la esperanza.

Como en anteriores propuestas, también en ésta, estamos acompañados por dos artistas de lujo, mis amigos Miguel Elías y Florencio Maílló, que nos han concedido el honor de poner a nuestra disposición todo su arte y creatividad, dando un valor a estos modestos versos, que seguro no le pertenecía. Siempre les estaremos reconocidos por su generosidad y su apoyo incondicional. Gracias Miguel, gracias Florencio.

*Luis Melero*  
*Autor*